



[タムス浦安病院ホームページへ](#)

<https://tums-urayasuhp.jp/>

認知症デイケアを週7日、祝日も毎日やってます！



重度認知症デイケアの職員。専門性の高い多職種で『食べる支援・動く支援・生きる支援』を全力サポート!

この流れの中、タムス浦安病院では、地域の大きな期待のもと 2024年10月15日に浦安市で初の医療保険による『重度認知症デイケア』を開設しました。

この施設は、介護保険を利
用しているかどうかに関わら
ます

ます

中。日本では、超高齢多死社会が到来しました。今まで年齢層が若かった浦安市ですが、全国でもトップレベルで高齢化の波に襲われている状況下、『誰もが認知症になつても安心して住み続けることができる街づくり』をめざして、浦安市では2022年度、全国に先駆け『認知症の基本条例』が打ち出されました。

2023年度には国会で『認知症基本法』が審議され施行。この流れの中、タムス浦安病

今後も、ご期待に応えられるよう、連携先の皆様の協力を得ながら、より良い施設をめざすために努力してまいります。何卒よろしくお願ひします。

なんと言つても、多職種からなる認知症の専門家が揃つて週に3回以上通うことです。これにより、ご本人にとっての安心できる居場所ができる、好環境下で生活のリズムが整い、自宅での問題行動等が減少する効果が期待できます。

まだ始まつたばかりですが、『食べる支援・動く支援・生きる支援』の三本柱を掲げ、ご本人、ご家族、地域の方々に貢献できればとスタッフ一同取り組んでいます。

ず、様々な高齢者施設に入所されている方もご利用いただけます。また、全ての利用者様の送迎を行っており、車椅子の方も安心です。



(左) デイケアオリジナルのキャップパズルと、院長代行 竹内正人の医学的視点での観察風景。(右) 2024年8月8日 見学会の写真。左から浦安市議会議員 末益隆志様、院長代行 竹内、衆議院議員 えり アルフィヤ様、千葉県議会議員 宮坂なお様。浦安市初の医療保険による重度認知症デイケア、周囲からの期待も大きいです！